

La Syrie met en exergue l'effectivité de l'aviation russe contre l'État Islamique



ONU, 10 décembre, (RHC-PL).-La Syrie a mis en exergue à l'ONU l'effectivité de l'aviation russe contre le groupe terroriste État Islamique et d'autres bandes extrémistes dans le territoire de ce pays arabe.

Un rapport de la Mission Permanente de Damas auprès des Nations Unies souligne que chaque objectif ciblé par les avions russes est analysé et coordonné soigneusement, depuis un centre d'opérations mené par l'armée syrienne

Le texte précise que les attaques aériennes démontrent l'effectivité de la stratégie de Damas pour affronter le terrorisme, stratégie qui consiste à coordonner avec des institutions militaires du Kremlin et d'autres forces alliées.



Radio Habana Cuba